

Mathematik

Die Mathematikstunden haben mir sehr gut gefallen. Die Atmosphäre war angenehm. Natürlich habe ich sehr viel gelernt und ich habe es gut gefunden, dass wir ^{uns mit} jedem Thema auseinander gesetzt haben. Auch hat es mir gefallen, dass wir zum Schluss selber die Themen, die wir behandelt haben, aussuchen durften. ☺

Französisch

Ich empfand dass die Französischlehrerin nur Französisch redete, empfand ich als negativ. Sie konnte uns die Themen nicht so gut erklären, wegen den Sprachproblemen. Gut fand ich, dass sie viel mit uns geredet hat. Ich finde, dass wir ein bisschen zuviel Grammatik und zu wenig Aufsätze und Lesetexte durch nahmen. Dafür fiel mir die Grammatik sehr leicht an der Prüfung. ☺ (Die Aushilfe war top!)

Deutsch

Der Deutschunterricht war sehr gut. Wir haben alles behandelt und sie ist auf uns eingegangen. An der Prüfung ist mir Deutsch am einfachsten von der Hand gegangen.



Lerntechnik

Alle Lehrer haben uns wertvolle Tipps gegeben für die Prüfung.

